
Herr Ratsherr Pundt weist auf die Anfrage vom 5. Januar 2012 hin, ob an der Kreuzung 
Rendsburger Straße / Sauerbruchstraße ein Kreisverkehr eingerichtet werden kann. 
 
Herr Heilmann teilt mit, dass sich die Anfrage noch in der Bearbeitung befindet und über das 
Ergebnis der Prüfung in der nächsten Sitzung berichtet wird. 
 
 
 
Herr Ratsherr Rahlf fragt an, ob mit der Verkehrsregelung auf dem Ring experimentiert wird. 
 
Herr Heilmann weist darauf hin, dass der Fachdienst Tiefbau den Ring betreut. Der Ring wird 
gerade auf seine Leistungsfähigkeit von einem Verkehrsbüro überprüft. 
 
 
 
Außerdem bittet Herr Rahlf um Auskunft darüber, um welche Art von Straße es sich nach 
dem Endausbau des „Brammerhorst“ handeln wird. 
 
Herr Heilmann teilt mit, dass „Brammerhorst“ jetzt noch Baustraße ist. Nach Bauende wird 
es eine Anliegerstraße mit verkehrsberuhigten Teilen. 
 
 
 
Frau Ratsfrau Stephan weist noch einmal auf die letzte Sitzung hin, und bittet um Mitteilung 
über den Stand der Dinge bezüglich der Hinweistafeln an der Holstenstraße. 
 
Herr Dr. Tauras erklärt, dass er sich mit dem dafür zuständigen Citymanager in Verbindung 
setzen wird. 
 
 
 
Frau Ratsfrau Stephan fragt weiterhin an, ob bei der Baumfällung einer Pappel im Bereich 
Klosterstraße / Klaus-Groth-Straße die Verwaltung beteiligt war. 
 
Frau Obel klärt in der Abteilung Natur und Umwelt, ob Gründe vorlagen und wird berichten. 


